

<交通教室を実施しました！>

5月17日(金)に交通教室を実施しました。1・2年生は横断歩道の渡り方について、3年生以上は自転車の安全な乗り方について、実技を行いました。まず、御船町警察署から2名の警察の方から事故防止についてのお話をして頂き、その後、1・2年生は、郵便局側の横断歩道を使って、渡り方の実技を行いました。みんな「手を挙げて、右・左・右を見て車が来ていないことを確認して安全に渡ります。」と声に出しながら、上手に渡ることができました。3年生以上は、運動場に描かれたコースを使って、自転車での止まり方、左右確認、自転車の点検の仕方等について実技を行いました。地域から3名の交通指導員の方のご指導もあり、自転車の安全な乗り方を学ぶことができました。新聞やニュース等で自転車事故の記事を見ると、子供たちは大丈夫だろうかと不安になります。どうぞ、ご家庭でも必ず「ヘルメットを着用すること」を守らせて頂きたいと思います。子供たちの命を学校・家庭・地域で守っていきましょう。



<さわやかさんサンフェスタがありました！>

5月30日(木)、甲佐小で「さわやかさんサンフェスタ」が行われました。甲佐町小中5校の支援学級の子供たちが集まって、楽しい交流を行いました。甲佐中学校の生徒たちが開会を行い、自己紹介やインタビュー、楽しいゲームなどを行い、親睦を深めました。参加した子供たちは、「龍野小の〇〇です。好きな物は、〇〇〇です。あなたの好きな物は何ですか？」と上手に交流ができました。参加した子供たちの楽しそうな笑顔がとても印象的でした。これからキャンプなどの体験活動もあり、さらに交流を深めていくことでしょう。楽しい活動の時間となりました。



<第1回学校運営協議会を実施>

5月31日(金)に本年度初めての学校運営協議会を実施しました。まず、5時間目に子供たちの学習の様子を見て頂き、6校時目に運営協議会委員の委嘱状をお渡しして、意見交換を行いました。委員の方々から、「子供たちが生き生きと学習をしている。活気があってとても良かった。」というご意見を頂き、嬉しく感じました。これから1年間、子供たちの成長を学校運営協議会の方々としっかり見つめ、支援していきたいと思えます。保護者の皆様も龍野小学校へのご協力をお願いいたします。

